

Perfil de la semana

Mayo florido.

Sentimos irresistibles tentaciones de hablar de rosales que florecen, de golondrinas que vuelven y de amores que nacen.... Pero nos vence la idea de que cada uno de ustedes sabe hacer un madrigal mejor que nosotros y dejamos el tema para otra ocasión.

Sin ruido y con modestia, pero con la perseverancia y fe de siempre, los obreros celebraron este año su Fiesta del Trabajo y en ese día aparecieron unos obreros de la inteligencia dando a la publicidad una hoja volandera, de nobles aspiraciones, que ostenta el título glorioso de «Castilla».

X.

Nueva alza del papel

Es ya intolerable la escandalosa subida del papel, que pone en situación angustiosísima a los periódicos. Acabamos de satisfacer una factura e la que se nos pone la rosma de papel a 35 pesetas, cuando el año pasado la satisfacíamos a 18 y antes de la guerra a 8.

La Prensa de Madrid, que goza de los beneficios del anticipo reintegrable, y algún periódico que dispone largamente de numerario, ajeno a los ingresos de la Administración, puede soportar estas alzas, que lo son indiferentes.

La Prensa de provincia no puede soportar esta crisis del papel y nosotros proponemos a nuestros colegas una reunión para acordar los medios rápidos de defensa que debamos adoptar ante las anormales circunstancias porque atravesamos.

Doctor SERRADA

DEL CONSULTORIO

Militar Policlínico de María Cristina

Estómago, hígado e intestinos. Consulta particular de 3 a 5.

CAMPOAMOR, 3 - MADRID

Los de provincias deben pedir día y hora.

LAS SUBSISTENCIAS

Las tasas, injustas y arbitrarias en la mayoría de los casos, están siendo ineficaces de todo punto y la vida se hace imposible, cada día más.

Ya que el abaratamiento de los artículos de consumo sea una utopía, pedimos urgentemente a las autoridades persigan el fraude en el peso, medida y calidad. Así lo desean algunas personas que a este fin se han acercado a nuestra Relación y, complacidos, apoyamos su petición justísima.

CASTILLA

Damos la bienvenida más cordial y afectuosa al colega, cuya presencia, animosa, nos conforta en esta época tan difícil para la vida periodística. Sea muy bien venido, que su gallardo programa merece el parabién de todos; y son amigos fraternales y camaradas muy queridos los que escriben ese periódico que nos ofrecerá frecuentes ocasiones de coincidir en pensamientos e ideales.

Notas judiciales

Triunfo forense

En Madrid ha obtenido un triunfo señaladísimo nuestro querido amigo José Serrano Batanero defendiendo a dos procesados para los que el Fiscal pedía la pena de muerte, en la célebre causa de Cabanillas de la Sierra.

Aquí, que hemos a Serrano entrañablemente, hemos celebrado su éxito como propio.

Señalamientos próximos

Día 4.—Juzgado de Cogolludo; homicidio, contra Juan Borlaf y otros. Abogado, señor Barrera; procurador, señor Ayuso.

Juzgado de Pastrana; injurias; contra Mónica Asunción Alcocer; Abogados, señores Carrasco y Zabía; procuradores, señores Blaquez y Ayuso.

Día 8.—Juzgado de Sigüenza, por hurto, contra Juan Salmerón; defensor, Sr. Barrera; procurador, Sr. Ayuso.—El mismo día, de Guadalajara, hurto contra Francisco Calleja; abogado, Sr. Carrasco; ponente, Sr. Blaquez.—Día 11, Cogolludo, caza, Gregorio López; abogados, Sres Zabía y Carrasco; procuradores Sres. Esteban y Blaquez.—El mismo día, Pastrana, caza, Daniel Santa Cruz; abogado, Sr. Zabía, procurador Sr. Ayuso.

Sociedad «El Recreo»

La tercera velada que esta sociedad celebró el sábado anterior en el Salón Castelló, estuvo como ya es costumbre, concurridísima.

La interpretación de las obras «Cero y van cuatro», humorada en un acto de Ramírez y Jiménez, y «La real gana», chispeante sainete de Ramos Martín, valió a las jóvenes, hermanas Abad, y Moré y a los aficionados Sánchez, Roche, Pradillos, Alejandro, Cerrada y Ortiz, que en ellas tomaron parte, muchos y muy calurosos aplausos.

Una velada, en resumen, bien organizada y tan agradable como las anteriores celebradas por «El Recreo».

DE SOCIEDAD

De Madrid, después de pasar una temporada, ha regresado la señorita Eloisa Alvira.

—El domingo se leyó en la capilla del Colegio de Huérfanos, la primera amonestación del profesor de aquel centro don Ramón Oset, buen amigo nuestro, y de la señorita Leocadia Navarro.

—Mañana, día de la Cruz, celebran su santo la señora doña María Cruz Miguel, viuda de Medrano y Sra. viuda de Fernández. Unimos nuestra felicitación a las muchas que con tal motivo recibirán dichas señoras.

—Los señores de Tapia son esperados en esta semana por sus padres los señores de Merino, a cuyo lado han de pasar una temporada.

—La señora marquesa de Embid se halla delicada de salud. Que la recobre en plazo breve es nuestro deseo.

—También se encuentra enfermo nuestro respetable amigo don Jerónimo Saez, cuyo pronto restablecimiento celebraremos.

—En Madrid ha fallecido la señora viuda de Castro, tía de los señores de Zabía (don Baltasar), a quienes enviamos nuestro pésame.

—A Sigüenza ha regresado la señorita Alejandrina Llorente, después de haber pasado unos días en esta capital con sus hermanos los señores de Sanz.

—En Zamora, donde presta sus servicios, contraerá matrimonio en el próximo mes de junio, el comandante de Infantería, don Eladio Valverde, con una señorita de nacionalidad argentina.

—Han regresado de Madrid, las señoritas de Mexía.

—Organizada por la Junta de Damas de la Cruz Roja, que preside doña Concepción Aparicio de Prado, se verificará el próximo domingo por la tarde, en los jardines de Barriovero baja, una *Gardeen-party*, cuyos beneficios se destinarán para ayuda de la construcción del Hospitalillo en proyecto.

Se servirá un té y además tomará parte en la fiesta la notable pareja de baile «Los Boronski», que tan reciente éxito obtuvo en Guadalajara.

Sabemos que hay ya bastante pedido de tarjetas—en las Sociedades Casino y Nueva Peña—y por el precio modestísimo de éstas, así como por la índole benéfica de la fiesta, no cabe duda que allí ha de verse el domingo toda la sociedad arriacense.